

Gestion de Trafico

De: Miguel Angel Perez Gonzalez <[REDACTED]>
Enviado el: miércoles, 11 de marzo de 2020 10:33 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Neutralidad de la red

Categorías: Particular

Hola:

Desde que nació internet del proyecto Arpanet en el año de 1983, la internet es una herramienta libre a nivel global donde hay libertad para el intercambio de información, quitar la neutralidad a la red de internet es prácticamente la autodestrucción de la internet como medio de intercambio de información.

El discriminar el tráfico o dar prioridad por medio de los sistemas DPI a cierto tipo de tráfico es algo totalmente abominable para la internet por su discriminación de cierto tipo de tráfico.

En México solo el 68 por ciento de la población tiene acceso a internet en sus casas, las personas de escasos recursos no tienen acceso a internet de llevar el proyecto de quitar la neutralidad de la red es como quitarle a la gente de escasos recursos una fuente de conocimiento para salir adelante.

México es uno de los países que menos cobertura de internet tiene y el acceso es uno de los más lentos de los países de la OCDE.

Yo voto porque no se quite la neutralidad de la red internet en México.